

# FROCS - FRIENDS OF THE CENTAURE SOCIETY

**6. Treffen der FROCS**  
**FRiends Of the Centaure Society**  
Centaure-Fans & alle, die es werden möchten  
Klein-Umstadt, 11./12. Juli 2015

**6<sup>th</sup> Meeting of the FROCS**  
**FRiends Of the Centaure Society**  
Active & all wanne-be Centaure Aficionados  
Klein-Umstadt, July 11, 2015

**FROCS Hall of Fame**  
Laudationes 11. Juli 2015  
Jörg "Magic Joe" Ullrich

**FROCS Hall of Fame**  
Laudations July 11, 2015  
Jörg "Magic Joe" Ullrich

Leider qualifizierte sich 2014/15 kein FROCS für den **Shooting Star Award**. Umso mehr freuen wir uns mit und für den diesjähriges Gewinner des **Lifetime Achievement Awards**. Wir wollen in diesem Jahr einen Mann mit diesem **Award** ehren, den neben seinen etlichen Jahren an Erfahrung, der Hingabe an und Beschäftigung mit unseren belgischen Lieblingswaffen auch noch viele andere Eigenschaften auszeichnen.

Es handelt sich um einen Freund, der immer mit Rat und Tat zur Seite steht, was ihm auch nicht schwer fällt, denn er ist ein Quell immensen Wissens. Für mich persönlich ist einer seiner großen Verdienste, dass ich ohne ihn niemals ein FROCS geworden wäre und nie mit dem Westernschießen angefangen hätte – so hätte ich dann auch nie dieses schöne Hobby und all' die FROCS-Kameraden kennengelernt, und ich wäre niemals mit meinen eigenen Centaure drei Mal deutscher Meister im Westernschießen geworden. Natürlich ist er sportlich sehr aktiv, eine lebende Legende unter den Westernschützen, mit Titeln als Hessischer Landesmeister, Deutscher Meister und sogar Europameister.

Zwar erreichte er seine Erfolge nicht nur mit dem Centaure – sonst wäre er schon längst für den Titel des "Shooting Star Award" fällig gewesen –, aber er hat vielen anderen Centaure-Neulingen wie mir immer wieder mit wertvollen Tipps weitergeholfen, Trainings und Wettkämpfe organisiert und mit seinen umfangreichen Kenntnissen in Wafentechnik und seinem Händchen für Reparaturen manches Problem gelöst.

Auch sonst ist er eine Persönlichkeit vieler Talente: Seine meisterliche Beherrschung des Handwerks erstreckt sich auch auf hochwertige Leder- und Holzarbeiten, seine Fähigkeiten als Grafiker, Gestalter, Layouter, Korrekturleser und Autor sind legendär. Er trug maßgeblich zum Entstehen zahlreicher Centaure-Publikationen, FROCS-Plakate und Presseartikel bei, zuletzt durch das von ihm und Wolf gemeinsam geschriebene und gestaltete Buch **Centaure oder auch Centennial Army – Mythen, Fakten und Fiktionen**.

Wie Ihr vielleicht wisst, ist dies das umfangreichste Werk über unsere belgischen Eisen, das jemals ver-

Much to our regret no FROCS qualified for the **Shooting Star Award** during the 2014/15 season. That's why we are even happier for and with this years' winner of the **Lifetime Achievement Award**. Today we want to honor a special person with this **Award**, someone who is not only characterized by years of experience with and dedication to our favorite Belgian pistols, but also shows a whole lot more of outstanding qualities.

He is a friend who always helps with words and deeds, what is not hard for him since he is a source of extensive knowledge. For me personally one of his great merits is this: Without him I would have never become a FROCS member – I would have never known this wonderful hobby of Cowboy Action Shooting, I would have never known all the FROCS camaraderie and never would I have won the German Championship with my Centaure irons

three times in a row. This pard is quite active in sportive shooting, too, you might call him a living legend among the Cowboy Action Shooters. He earned the title of Regional, German and even European Champion several times.

Although most of his sporting successes were not won with a Centaure – if so, he would have been honored with a "Shooting Star Award" long ago! – but he has always been so supportive for many other Centaure rookies like myself by giving hints and tips, by organizing trainings and competitive shoots and by helping out with his knowledge and repairing skills, that without him things would have been much more difficult.

He is a man of manifold skills: he mastered the art of working with wood and leather as expertly as developing graphic layouts and acting as proofreader and author of a number of Centaure publications, FROCS posters and press

articles. His latest contribution to the FROCS course that I would like to mention is the book he created, wrote and arranged together with Wolf. It is titled **Centaure oder auch Centennial Army – Mythen, Fakten und Fiktionen** (title of the English book "Centaure or Centennial Army – Myths, Facts and Fictions").

As you might know this is the most comprehensive work regarding our Belgian irons ever written.



# FROCS - FRIENDS OF THE CENTAURE SOCIETY

fasst wurde. Im Vorwort dieses Buches schrieb ich über den hier zu Ehrenden:

*"All die großen Themengebiete wie Historie, Waffentechnik, Handwerkskunst, sportliche Wettkämpfe und internationale Erfolge, stetiges und beharrliches Training sowie unermüdliches Forschen und Nachfragen gehören ebenso dazu wie auch all die kleinen Dinge, die Hilfestellungen, Gespräche, gemeinsam besuchte Veranstaltungen, Geistesblitze einfach mal zwischendurch, das Opfern eines Großteils der ohnehin schon knappen Freizeit, um mit Freunden gemeinsam an diesem Projekt zu arbeiten ... und vor allem die größte "Kleinigkeit" von allen: Freundschaft."*

In the preface of this book I wrote about this gentleman to be honored today:

*"All the big topics such as history, weaponry, craftsmanship, shooting competitions and international accomplishments, constant and tireless training as well as unwearry research and probing are an important part of his personality as well as all the little things like helping each other out, talking about this and that, a sudden flash of wit in between, joint visits of events or participating in activities, sacrificing a major part of his anyway tight spare time to work with friends on this project ... and the biggest "little thing" of them all: friendship."*



FROCS #30 Socks aka Michael Mayer (links/left): glücklicher Empfänger des 2015 FROCS Hall of Fame Lifetime Achievement Award. Gratulanten FROCS #178 Bernie (Mitte) und der letztjährige Gewinner dieses Awards FROCS #44 Erik Fridjoffson (rechts)/happy winner of the 2015 FROCS Hall of Fame Lifetime Achievement Award. Gratularators FROCS #178 Bernie (center) and last year's winner FROCS #44 Erik Fridjoffson (right)

Und so ist es mir eine Ehre und eine große Freude, diesen Preis nun an meinen Freund zu überreichen ... Mr. Match Director of the FROCS himself ... der einzig wahre Jedi-Meister ... **MICHAEL "SOCKS" MAYER!**

And now it is an honor and a big pleasure for me to give this award to my friend ... Mr. Match Director of the FROCS himself ... the one and only Jedi Master ... **MICHAEL "SOCKS" MAYER!**

**FROCS Founding Member Award:** Nachdem der diesjährige **Lifetime Achievement Award** vergeben ist und 2015 kein **Shooting Star Award** verliehen wird, könnte das FROCS Hall of Fame-Komitee guten Gewissens und zufrieden mit seinen ehrwürdigen Mitgliedern die Arbeit beschließen und der Dinge harren, die bis zum nächsten Jahr passieren werden.

Wirklich? Nicht solange nicht ein weiterer ehrenhafter FROCS seinen Platz in der Hall of Fame eingenommen hat. Bis dahin kann sich kein FROCS mit gutem Gewissen ein weiteres Jahr auf den Lorbeeren ausruhen.

Denn in der FROCS-Gemeinschaft gibt es einen Compadre, der mehr als jeder andere diese besondere Ehre verdient hat. Alle FROCS sind sich ohne Ausnahme darin einig, dass eine Hall of Fame ohne sein Kon-

**FROCS Founding Member Award 2015:** Now that this year's **Lifetime Achievement Award** has been granted and since there will be no **Shooting Star Award** in 2015, the committee of the FROCS Hall of Fame could well and with a clear conscience call it a day with all its honorable members, down the tools and wait for the things to come until next year.

Are you sure? Not until another honorable FROCS has taken his seat in the Hall of Fame, not one single member of the FROCS community can rest on his or her laurels with a clear conscience.

Because there is one such compadre within the community of the FROCS. He deserves such a commendation more than anybody else. Without an exception all FROCS members are in agreement that a Hall of

# FROCS - FRIENDS OF THE CENTAURE SOCIETY

terfei an der Wand einfach nicht vollständig und daher völlig undenkbar ist. Das Problem mit dem Guten ist nur dies: Er will nicht geehrt werden!

Seine Einstellung, für sich keine Ehrung anzunehmen, da er ja einem anderen verdienten Mitglied einen Ehrenplatz "wegnehmen" könne, bestätigte uns in der Auffassung, dieses Jahr diesen Mann auf jeden Fall zu ehren. So kamen wir in geheimen Absprachen und Vorbereitungen zu dem Entschluss, für einen Mann mit unvergleichlichem und einzigartigem Engagement auch einen eigenen und einzigartigen Ehrenplatz in der FROCS Hall of Fame zu schaffen – den **Founding Member Award**.

Es gibt wohl niemanden, der sein ganzes Schaffen, sein Leben, mehr in den Dienst der Sache rund um unsere Centaure stellt, als ihn. Dank der unerschütterlichen Unterstützung seines texanischen Freundes und Webmasters Panhandle Paden konnte er in den vergangenen Jahren die stete Aktualisierung der Centaure & FROCS-Website betreiben. Dort und in weiteren Fachjournals veröffentlichte er regelmäßig Publikationen rund um unsere Sache, wie z.B. Forschungsergebnisse oder die Erkenntnisse aus Praxistests.

Sein unermüdliches Organisationstalent zeichnet ihn ebenso aus wie das stete Vorantreiben der Centaure-Forschung. Allein das Zusammentragen all der detaillierten Informationen über den Centaure und seine Geschichte sind eine Lebensaufgabe, die er mit absoluter Hingabe ausfüllt. Seine Kreativität, insbesondere beim Rekrutieren von Sponsoren und Schirmherren für unsere Jahrestreffen, ist bereits legendär.

Ihm ist es zu verdanken, dass wir in der Welt verteilten Centaure-Fans nicht nur immer online über Neuigkeiten informiert sind, er bringt uns auch immer wieder persönlich zusammen.

Und nicht zuletzt ist er der geistige Vater der als *Coppell Classification* bekannten und als Standard etablierten Methode, die zahlreichen Varianten unserer belgischen Eisen und deren Besonderheiten einzuordnen.

Als vorläufigen Höhepunkt seines Schaffens möchte ich erwähnen, dass er mittlerweile Autor zweier Bücher über den Centaure ist: Zunächst kam 2014 das englischsprachige Werk „*Centaure aka Centennial Army – Myths, Fiction, Facts and Figures*“ heraus, woraufhin er aktuell in 2015 gemeinsam mit Michael „Socks“ Mayer das inhaltlich erweiterte Buch „*Centaure oder auch Centennial Army – Mythen, Fakten und Fiktionen*“ in deutscher Sprache präsentierte. Mit Fug und Recht behaupte ich, er ist der Dreh- und Angelpunkt der FROCS-Gemeinschaft. Ich gehe so weit zu sagen, ohne ihn gäbe es die FROCS nicht! Daher hat sich das diesjährige Hall of Fame-Komitee über seinen Wunsch, nicht geehrt zu werden, hinweggesetzt. Diesem unvergleichlichen Menschen kreierten wir einen einzigartigen Award, den wir hiermit verleihen und gleichzeitig damit unsere Wertschätzung ausdrücken wollen.

Fame without his portrait on the wall would be incomplete and totally unimaginable. The problem with this pard is this: He does not even want to be honored!

However, his approach not to accept an award because he doesn't wish to "take it from another well-earned member", only shows his honorable attitude. Hence it was obvious that this man had to be honored in 2015.

Therefore, after numerous secret meetings and preparations we felt even more encouraged to create a special and incomparable award in the FROCS Hall of Fame for a special and incomparable person – the **Founding Member Award**.



You will surely agree with us that there is no one who dedicates his entire energy, his life, more to the cause of the Centaure as he does.

Thanks to the support of his Texan pard and webmaster Panhandle Paden he made sure that a constant stream of new contents was channeled into our Centaure & FROCS website. He also published regularly subject articles in other gun journals on our cause, like recent findings from the Centaure research or results of practice trials.

He is distinguished by his tireless organizing ability as well as his constant pressing ahead with the Centaure research program. Gathering all this detailed information on the Centaure alone is a task for an entire lifetime which he fulfills with exceptional passion. His creativity, particularly when comes to recruiting sponsors and patrons for our Annual Meetings events, is already legendary.

We owe it to him that all us Centaure aficionados from all over the world are not only supplied with the latest news online, but also come together on a regular basis in real life.

Not least he is the master mind behind the method of describing the different Centaure variants called the *Coppell Classification* which enables us to tell our Belgian irons apart.

The interim culmination of his efforts were in the authoring and publishing of two reference books around the Centaure: For starters in 2014 he published his first English language book titled "*Centaure aka Centennial Army – Myths, Fiction, Facts and Figures*", which was followed in 2015 by the extended version in German language titled "*Centaure oder auch Centennial Army – Mythen, Fakten und Fiktionen*" with Michael "Socks" Mayer as his coauthor.

And rightly so I claim: This man is the linchpin of the FROCS community. I even go one step further to say there would be no FROCS community without him!

Taking all this into account and as this year's Hall of Fame Committee we have decided to blithely ignore his wish not to be honored. We created a unique award for an incomparable person. We now want to award this prize to him, associated with our highest appreciation.

# FROCS - FRIENDS OF THE CENTAURE SOCIETY



**FROCS #2 Wolf D. "Long Johns Wolf" Niederastroth: dankbar für den FROCS Hall of Fame 2015 Founding Member Award samt Zertifikat/thankfully presenting the FROCS Hall of Fame 2015 Founding Member Award and Certificate**

Gewissermaßen ist das eine Art "Überfälliger Lifetime Achievement Award für FROCS-Gründungsmitglieder, die sich dagegen wehren, einen Lifetime Achievement Award zu bekommen".

You can run, but you cannot hide ... **WOLF D. "LONG JOHNS WOLF" NIEDERASTROTH!**

You may want to call it a "Well-Overdue-Lifetime Achievement-Award-for-FROCS-Founding-Members-who-do-not-at-all-Want-to-be-Honored-Lifetime-Achievement-Award".

You can run, but you cannot hide ... **WOLF D. "LONG JOHNS WOLF" NIEDERASTROTH!**

## Erfolgreiche Centaure-Wettkampfschützen

## Successful Centaure Competition Shooters

Year	FROCS	FROCS Alias	Event/Match, Place	Class	Place	Centaure S/N(s)
1972	86	Cougar	International Black Powder Championship, Schwabisch Hall	DSB Bull's Eye	3 <sup>rd</sup> Category	RNMA 5814
1979	86	Cougar	Hesse State Championship, Wiesbaden	DSB Bull's Eye	3 <sup>rd</sup> Category	RNMA 5814
1999	142	Long Tall Texan	Ambush at Indian Creek, Donegal, PA	Black Powder category	3 <sup>rd</sup> Category	RNMA 9934
2006	142	Long Tall Texan	Ambush at Indian Creek, Donegal, PA	SASS Frontiersman class	Cat. Champion	RNMA 9934 & Civilian C179
2007	142	Long Tall Texan	PA State Black Powder Shootout, Donegal, PA	SASS Frontiersman class	3 <sup>rd</sup> Category	RNMA 9934 & Civilian C179
2008	142	Long Tall Texan	PA State Championship, Muncy Valley, PA	SASS Frontiersman class	State Champion	RNMA 9934 & Civilian C179
2009	142	Long Tall Texan	PA State Black Powder Shootout, Donegal, PA	SASS Frontiersman class	State Champion	RNMA 9934 & Civilian C179
2009	142	Long Tall Texan	Ambush at Indian Creek, Donegal, PA	SASS Frontiersman class	Cat. Champion	RNMA 9934 & 5652
2010	30	Lederstrumpf	The Last Bullet, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	2 <sup>nd</sup> Category	RNMA 12305 & 12307
2011	30	Lederstrumpf	7 <sup>th</sup> Open Hesse State Championship, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	State Champion.	RNMA 12305 & 12307
2011	99	Magic Joe	7 <sup>th</sup> Open Hesse State Championship, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	2 <sup>nd</sup> State Category	RNMA 13913&14219
2011	30	Lederstrumpf	4 <sup>th</sup> South West Shooting, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	3 <sup>rd</sup> Category	RNMA 12305 & 12307
2011	30	Lederstrumpf	Rhineland Palatinate State Championship, Sembach	BDS Westernschießen 1870	2 <sup>nd</sup> Category	RNMA 12305 & 12307
2011	2	Long Johns Wolf	Annual Shoot Canadian River Regulators, Clarendon, TX	SASS Side Match Bullet Splitting	1 <sup>st</sup> Category	Marshal LCC 12089 .44 Colt
2012	86	Cougar	Frankfurt County, Frankfurt	DSB Rapid Fire	Cat. Champion	RNMA 5814
2012	142	Long Tall Texan	PA State Championship, Muncy Valley, PA	SASS Frontiersman class	3 <sup>rd</sup> Category	RNMA 9934 & Civilian C179
2012	142	Long Tall Texan	PA State Championship, Muncy Valley, PA	SASS Frontiersman class	Clean Match	RNMA 9934 & Civilian C179
2012	142	Long Tall Texan	PA State Black Powder Shootout, Ickesburg, PA	SASS Frontiersman class	3 <sup>rd</sup> Category	RNMA 9934 & Civilian C179

# FROCS - FRIENDS OF THE CENTAURE SOCIETY

Year	FROCS	FROCS Alias	Event/Match, Place	Class	Place	Centaire S/N(s)
2012	99	Magic Joe	8 <sup>th</sup> Open Hesse State Championship, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	Cat. Champion	RNMA 13913 & 14219
2012	63	Fir Mountain Ranger	8 <sup>th</sup> Open Hesse State Championship, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	Clean Match	RNMA 13604 & Marshal 13794*
2012	99	Magic Joe	12 <sup>th</sup> Open German Championship, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	Cat. Champion	RNMA 13913 & 14219
2012	56	Archangel	12 <sup>th</sup> Open German Championship, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	Clean Match	RNMA 11770 & 13747
2012	99	Magic Joe	The Last Bullet, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	Cat. Champion	RNMA 13913 & 14219
2012	2	Long Johns Wolf	1 <sup>st</sup> 3:10 to Yuma, Besigheim	BDS Westernschießen 1875	2 <sup>nd</sup> Category	Marshal LCCs 12067 & 12089 .44 Colt
2012	2	Long Johns Wolf	19 <sup>th</sup> Annual Shoot Canadian River Regulators, Clarendon, TX	SASS Duelist class	3 <sup>rd</sup> Category	Marshal LCCs 12067 & 12089 .44 Colt
2013	99	Magic Joe	3 <sup>rd</sup> Open Range Gunfight, Klein-Umstadt	BDS Westernschießen 1870	Cat. Champion	RNMA 13913 & 14219
2013	99	Magic Joe	9 <sup>th</sup> Open Hesse State Championship, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	Cat. Champion	RNMA 13913 & 14219
2013	74	Poseidon	NRW State Championship, Hückelhoven	BDS BP OT revolver precision/interval	Cat. Champion	RNMA
2013	74	Poseidon	NRW State Championship, Hückelhoven	BDS BP OT revolver speed	Cat. Champion	RNMA
2013	56	Archangel	NRW State Championship, Hückelhoven	BDS BP OT revolver speed	2 <sup>nd</sup> Category	RNMA 13474
2013	56	Archangel	NRW State Championship, Hückelhoven	BDS BP OT revolver precision	Cat. Champion	RNMA 13474
2013	74	Poseidon	NRW State Championship, Hückelhoven	BDS BP OT revolver precision	2 <sup>nd</sup> Category	RNMA
2013	99	Magic Joe	2 <sup>nd</sup> 3:10 to Yuma, Besigheim	BDS Westernschießen 1870	Cat. Champion	RNMA 13913 & 14219
2013	2	Long Johns Wolf	2 <sup>nd</sup> 3:10 to Yuma, Besigheim	BDS Westernschießen 1875	3 <sup>rd</sup> Category	Marshal LCCs 12067 & 12089 .44 Colt
2013	99	Magic Joe	13 <sup>th</sup> Open German Championship, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	Cat. Champion	RNMA 13913 & 14219
2013	99	Magic Joe	4 <sup>th</sup> Open Range Gunfight, Klein-Umstadt	BDS Westernschießen 1870	Cat. Champion	RNMA 13913 & 14219
2013	2	Long Johns Wolf	20 <sup>th</sup> Annual Shoot Canadian River Regulators, Clarendon, TX	SASS Classic Cowboy class	Cat. Champion	Marshals 12067 & 12089 .44 Colt
2013	99	Magic Joe	1 <sup>st</sup> Winter Trail, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	Cat. Champion	RNMA 13913 & 14219
2013	56	Archangel	1 <sup>st</sup> Winter Trail, Philippsburg	BDS Westernschießen 1875	2 <sup>nd</sup> Category	RNMA LCC 12270 & Uberti OT .44 Colt
2014	99	Magic Joe	5 <sup>th</sup> Open Range Gunfight, Klein-Umstadt	BDS Westernschießen 1870	Cat. Champion	RNMA 13913 & 14219
2014	2	Long Johns Wolf	5 <sup>th</sup> Open Range Gunfight, Klein-Umstadt	BDS Westernschießen 1880 NC	3 <sup>rd</sup> Category	Marshal LCCs 12067 & 12089 .44 Colt
2014	99	Magic Joe	10 <sup>th</sup> Open Hesse State Championship, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	Category Champion	RNMA 13913 & 14219
2014	2	Long Johns Wolf	10 <sup>th</sup> Open Hesse State Championship, Philippsburg	BDS Westernschießen 1880 NC	3 <sup>rd</sup> Category	Marshal LCCs 12067 & 12089 .44 Colt
2014	74	Poseidon	NRW State Championship, Hückelhoven	BDS BP OT revolver precision	Cat. Champion	RNMA
2014	56	Archangel	NRW State Championship, Hückelhoven	BDS BP OT revolver precision	2 <sup>nd</sup> Category	RNMA 13747
2014	94	Wild Gun	NRW State Championship, Hückelhoven	BDS BP OT revolver precision	3 <sup>rd</sup> Category	RNMA
2014	74	Poseidon	NRW State Championship, Hückelhoven	BDS BP OT revolver speed	Cat. Champion	RNMA
2014	56	Archangel	NRW State Championship, Hückelhoven	BDS BP OT revolver speed	2 <sup>nd</sup> Category	RNMA 13747
2014	56	Archangel	NRW State Championship, Hückelhoven	BDS BP OT revolver falling plates	2 <sup>nd</sup> Category	RNMA 13747
2014	74	Poseidon	German Championship, Philippsburg	BDS BP OT revolver precision	Cat. Champion	RNMA
2014	74	Poseidon	German Championship, Philippsburg	BDS BP OT revolver falling plates	Cat. Champion	RNMA
2014	2	Long Johns Wolf	3 <sup>rd</sup> 3:10 to Yuma, Besigheim	BDS Westernschießen 1875	2 <sup>nd</sup> Category	Marshal LCCs 12067 & 12089 .44 Colt
2014	99	Magic Joe	14 <sup>th</sup> Open German Championship, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	Cat. Champion	RNMA 13913 & 14219
2014	99	Magic Joe	2 <sup>nd</sup> Winter Trail, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	Cat. Champion	RNMA 13913 & 14219
2014	56	Archangel	2 <sup>nd</sup> Winter Trail, Philippsburg	BDS Westernschießen 1875	2 <sup>nd</sup> Category	RNMA LCC 12270 & Uberti OT .44 Colt
2014	2	Long Johns Wolf	2 <sup>nd</sup> Winter Trail, Philippsburg	BDS Westernschießen 1875	3 <sup>rd</sup> Category	Marshal LCCs 12067 & 12089 .44 Colt

# FROCS - FRIENDS OF THE CENTAURE SOCIETY

Year	FROCS	FROCS Alias	Event/Match, Place	Class	Place	Centaure S/N(s)
2014	2	Long Johns Wolf	2nd Winter Trail, Philippsburg	BDS Westernschießen 1875	Clean Match	Marshal LCCs 12067 & 12089 .44 Colt
2015	99	Magic Joe	7 <sup>th</sup> Open Range Gunfight, Klein-Umstadt	BDS Westernschießen 1870	Cat. Cham- pion.	RNMA 13913 & 14219
2015	99	Magic Joe	11 <sup>th</sup> Open Hesse State Championship, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	Cat. Cham- pion.	RNMA 13913 & 14219
2015	99	Magic Joe	15 <sup>th</sup> Open German Championship, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	Cat. Cham- pion	RNMA 13913 & 14219
2015	99	Magic Joe	15 <sup>th</sup> Open German Championship, Philippsburg	BDS Westernschießen 1870	Clean Match	RNMA 13913 & 14219

07.09.2015/JU/WDN